

Musikalisches Wiedersehen

Jugendorchester Borghorst feiert am Wochenende sein 40-jähriges Bestehen

BORGHORST. Zum 40-jährigen Bestehen des Jugendorchesters Borghorst haben sich die Organisatoren um die Erste Vorsitzende Ingeborg Northoff allerhand einfallen lassen. Zwei Tage Musik Non Stop, das versprechen die Organisatoren in einer Presseinformation.

Am kommenden Samstag (24. September) beginnt um 20 Uhr an der Borghorster Realschule am Buchenberg die Veranstaltung „Klangfeuer“. Hier trifft Orchestermusik auf Feuerwerk. Punktgenau wird gezündet, jeder Takt auf eine Schussesequenz unter nachtblauem Himmel. Im wahrsten Sinne des Wortes Drahtzieher sind Orchesterleiter Thomas Blanke, Feuerwerker Detlef Viefhues von „Spirit of Flame“ und Stefan Wierich (Wierich PA).

Weiter geht's im Programm mit der Big-Band des Jugendorchesters Borghorst und der Salsa-Band „Son Café“ aus Münster. Heiße Rhythmen und Tanzstimmung sind garantiert, schreibt das Jugendorchester weiter. Umfangreiches Catering, Sitzplätze und eine Tombola runden das Event ab. Eintrittskarten sind an der Abendkasse für sechs Euro (ermäßigt drei Euro) sowie im Vorverkauf bei Ha-



Die Musiker des Jugendorchesters Borghorst freuen sich schon auf ein Jubiläumswochenende mit vielen spannenden Momenten.

ves, im Büchereck, der Catharinen-Apotheke, bei Brümmer und Woltering und bei Florissimo zu erhalten.

Der darauffolgende Sonntag (25. September) steht ganz im Zeichen des Orchesternachwuchses. Ab 11 Uhr wird Programm gemacht. Den Auftakt macht die Lehrer-Combo um den Gitarristen und Posaunisten Matthi-

as Fleige: Matthias Rethmann am Bass, Roald van Keizersward am Keyboard und Christian (Zecke) Willezek am Schlagzeug. Das darf man nicht versäumen. In ihre Fußstapfen wollen dann die Kleinsten aus der musikalischen Früherziehung und die Blockflötenkinder treten.

Auch die Schüler aus Violin- und Cellounterricht ha-

ben mit dem Geigenchor von Sabine Fröhlich und Matthias Reuland und dem Streichelzoo ihre Plattform. Die Flötisten Gary Woolf und Pavel Tseliapniou stellen eigens ein Querflötenorchester zusammen. Eine Rockband, eine Schlagzeuggruppe und das Vororchester sorgen für Unterhaltung mit bekannten Melodien und Rhythmen aus der Rock-

und Popmusik.

Zum großen Finale des Jubiläums treten alle Musiker etwa gegen 17 Uhr gemeinsam auf.

Besonders eingeladen zum Jubiläumswochenende sind alle Freunde des Jugendorchesters Borghorst, alle Eltern und Verwandte der jungen Musiker und vor allem auch die ehemaligen Mitglieder.